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8 Piéces

280 m?
Réf. Ava
2 650 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Biot - bois fleuri : situé dans un secteur résidentiel recherché a 10
minutes du centre-ville, sur un magnifique terrain arboré en grande T R R T -"ﬂl-""dhhhﬁ—;ﬁ
T - ﬂ'ﬁ.r_ HAN
partie plat de 4200 M2, splendide villa moderne luxueusement rénové
d'environ 280 m2 avec grande piscine et plage en teck. Parfaitement
expose, tres lumineuse, elle se compose d'une entré, séjour et salle a
manger, salon, cuisine équipé et cellier, 5 chambres en suite dont une
master, bureau, cave et diverses annexes. Nombreux stationnements.
Tres confortable et facile a vivre, elle sera parfaite en tant que résidence

principale ou secondaire. Honoraires de ...

Biot - bois fleuri: located in a sought-after residential area 10 minutes from the city
center, on a beautiful plot of 4200 M 2, beautiful modern villa luxuriously renovated

about 280 m2 with large pool and teak beach. Perfectly exposed, very bright, it e, s o ‘ .; I ' ; ,‘I

consists of an entrance, living room and dining room, living room, kitchen and gl o el
pantry, 5 bedrooms en suite including a master, office, cellar and various annexes. it :_ : I II |I
Many parking lots. Very comfortable and easy to LIV in, it will be perfect as a main : o i

or secondary residence. Including 5% fees to be borne by the seller. Information on

the risks to ...

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY
87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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